

16.05.2023

## **Neues Projekt der Pfalzbau Bürger Bühne startet!**

Spielerinnen und Spieler für das Stück Frieden Frauen Volksversammlung gesucht

Wer gern einmal unter professionellen Bedingungen Theater spielen möchte, hat jetzt wieder die Chance, Teil der Pfalzbau Bürger Bühne zu werden. Ende Mai beginnt ein neues Bürgerprojekt unter der Regie von Intendant Tilman Gersch.

Unter dem Titel Frieden Frauen Volksversammlung beschäftigt sich das Ensemble mit Komödien von Aristophanes. Die Premiere ist für Mai 2024 auf der Großen Bühne des Theaters im Pfalzbau vorgesehen.

Willkommen sind alle, die Spiellust, Engagement und Zeit mitbringen. Geprobt wird ein- bis zweimal pro Woche am Abend, in den Wochen vor der Premiere auch deutlich mehr.

Bei Interesse freut sich das Theater über eine Mail an [Barbara.Wendland@Ludwigshafen.de](mailto:Barbara.Wendland@Ludwigshafen.de).